

# Eco-habitat : la Lorraine donne l'exemple



**Photo Alexandre MARCHI**

*Saint-Dié-des-Vosges inaugurera, en mars, trente logements sociaux nichés dans deux immeubles tout bois, à énergie positive. A Laxou, artisans et petites entreprises sont invités à faire évoluer leurs pratiques professionnelles vers une démarche environnementale, grâce à un bâtiment pédagogique « zéro énergie », répondant à tous les critères haute qualité environnementale (HQE). La Lorraine devient référent national en matière de construction saine et économe. ■ En Région, les articles de Stéphanie SCHMITT*